



08-11 Décembre 2016

## Concours Hippique International de Genève - CHI 2016, à Palexpo (CH)

(photos - texte Aurore Salzard)

La nouvelle édition du Concours Hippique International de Genève en 2016 a été marquée sous le signe du public : plus de 42'000 visiteurs, passionnés ou amateurs sont venus encourager les différents acteurs du monde équestre réunis à Palexpo.

De nombreuses compétitions se sont déroulées sous un même espace : saut, dressage, cross indoor mais aussi attelage (prix de la Brasserie Egger et manche FEI) et spectacle !

Dernier concours en attelage à 4 chevaux pour le suisse Werner Ulrich, Benjamin Aillaud pour représenter la France, Boyd Exel vaincu à Genève pour la 9<sup>e</sup> année consécutive et Jérôme Voutaz qui finit 3<sup>e</sup> puis 4<sup>e</sup> pour un retour en force après son accident cet été. Des épreuves rythmées et une tension palpable dans le public, attendant les résultats de chaque concurrent en retenant son souffle.

Plusieurs artistes étaient réunis sur la piste « Attractions » afin de donner une autre vision au public que celle du monde de la compétition :

- Mélie Philippot avec Quiezas son cheval postier Breton, et Luma son poney,
- Sylvie Willms HorseShow et ses chevaux,
- Hassen Bouchakour et son cheval Peyo,
- Equestri'Art'Evento Catherine Lorelei & Zorane,
- Cabalgada / Ecuries de la Perrausaz.

